

WAZ

Nr. 92 / Freitag, 20. April 2001

Chor aus Kursk

Der Chor „Capella“ aus der russischen Partnerstadt Kursk kommt Anfang Mai auf Einladung des Freundeskreises Witten-Kursk wieder in die Ruhrstadt. Das Ensemble, das als einer der besten Amateurchöre Rußlands gilt, gibt zwei Konzerte: am Sonntag, 6. Mai, um 19.30 Uhr in der Erlöserkirche an der Westfeldstraße in Annen

und einen Tag später in der Kirche Herz Jesu an der Kapellenstraße in Bommern. Unter der Leitung von Dr. Jewgenij Legostajew werden Meisterwerke russischer Chormusik gesungen. Der Eintritt ist frei; der Freundeskreis bittet um Spenden, weil die Gäste ihre Reisekosten selbst tragen müssen.



In der Erlöserkirche in Annen entstand dieses Foto vor zwei Jahren, als der Chor aus Kursk eines von mehreren Gastspielen in Witten gab. Anfang Mai kommen die Sängerinnen und Sänger wieder.